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自 由 民 主 党 ２番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生期間後を見据えた取組について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、復興・創生期間後を見据え、新年度どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

二 東京オリンピック・パラリンピックにおける文化の発信に 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

ついて 長 ス ポ ー ツ 課

県は、東京オリンピック・パラリンピックを見据え、本県

の文化の発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 外国人観光客の誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、デジタルプロモーションの結果をいかし、外国人観

光客の誘客をどのように進めていくのか尋ねたい。

四 福島空港の利活用について 〃 空 港 交 流 課

県は、福島空港における国際定期路線の新規開設に向け、

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 会津鉄道及び野岩鉄道について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、会津鉄道及び野岩鉄道の利活用促進にどのように取

り組むのか尋ねたい。

六 全国商工会議所観光振興大会について 商工労働部長 経 営 金 融 課

全国商工会議所観光振興大会をどのように支援し活用する

のか、県の考えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 県立博物館の利活用について 教 育 長 教 育 庁

県立博物館は、市町村立歴史資料館等との連携を強めるべ

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

八 世界農業遺産認定を目指す取組について 農林水産部長 農 村 計 画 課

県は、会津地域の世界農業遺産認定に向けた取組をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

九 洪水氾濫から県民を守る取組について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、河川管理者として、要配慮者利用施設の避難確保計

画の作成をどのように促進するのか尋ねたい。

十 定住・二地域居住について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、移住希望者のニーズをどのように把握し、定住・二

地域居住の推進に取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 新規高卒者の３年以内の早期離職防止について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、新規高卒者の３年以内の早期離職防止にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 商店街のにぎわい創出について 〃 商業まちづくり

課

県は、商店街のにぎわい創出にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十三 企業誘致に対する県の姿勢について 〃 企 業 立 地 課

地域の特色をいかした戦略的な企業誘致に取り組むべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。


